

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Detienen a 18 con droga y armas en Tlalpan

Entre los asegurados está *El Toto* líder de una célula de *Chucho Macero*

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com

Alejandro Ramírez Garibay, alias *El Toto*, líder de una fracción de la célula delictiva de *Chucho Macero*, que opera en la alcaldía Tlalpan, fue detenido junto a otros sujetos, quienes en conjunto sumaron 18 asegurados.

Fue en diversos operativos cuando agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a las 18 personas y aseguraron dos armas de fuego cortas, una réplica, así como 442 dosis y envoltorios de distintos tipos de droga en la alcaldía Tlalpan.

Como parte del seguimiento a investigaciones, se identificó a una célula delictiva dedicada a la venta de droga al menudeo en la zona, por lo que se realizaron recorridos y vigilancias en las colonias Tepeximilpa, Tlacoligia, Miguel Hidalgo, Mesa los Hornos y Miguel Hidalgo Tercera Sección.

De los 18 hombres detenidos, precisó la SSC, cinco son menores de edad, a quienes se les aseguraron dos armas de fuego cortas, una réplica de arma de fuego, 162 bolsitas con aparente marihuana, 142 dosis de cocaína, 138 envoltorios de la misma sustancia en piedra, además de dinero en efectivo y una báscula gramera.

Al menos tres de los detenidos cuentan con antecedentes por delitos contra la salud, robo y lesiones. ●



De los 18 detenidos, cinco son menores, informó la SSC.





**LOS QUE LA VENDEN
CON DROGA Y ARMAS, ATORAN
A 18 DE LA BANDA DE 'CHUCHO
MACEDO' EN TLALPAN. PÁG. 7**

INCLUIDO 'EL TOTO', CABECILLA DE LA BANDA

Atoran a 18 chuchos en Tlalpan

Pertenecían a la célula delictiva de 'Chucho Macero', al sur de CDMX

ELOY LINARES



En un operativo apoyado con helicópteros, la policía capitalina arrestó a 18 personas. Uno de los detenidos fue identificado como Alejandro, alias "El Toto", cabecilla de una célula delictiva de "Chucho Maceo", grupo que las autoridades relacionan con la venta de sustancias ilícitas, homicidios y extorsiones en el sur de la Ciudad de México.

Las detenciones se llevaron a cabo mediante recorridos de vigilancia en las colonias Tepeximilpa, Tlacoligia, Miguel Hidalgo, Mesa los Hornos y Miguel Hidalgo Tercera sección de la alcaldía Tlalpan, para identificar los integrantes de la célula dedicada al narcomenudeo.

Cinco de los detenidos son menores de edad; y tres cuentan con antecedentes penales por delitos contra la salud, robo en distintas modalidades y lesiones.

"Cabe señalar que, de acuerdo con información obtenida, uno de los detenidos está identificado como probable líder de una célula delictiva generadora de violencia que opera en la zona sur de la Ciudad de México", informó en un comunicado la policía capitalina.

DECOMISO. Las autoridades también aseguraron dos pistolas cortas y una réplica, 162 bolsitas de aparente marihuana, 142 dosis de posible cocaína y 138 envoltorios de la misma sustancia en piedra.

Los 18 detenidos fueron puestos a disposición de un Agente del Ministerio Público, que se encargará de realizar las investigaciones complementarias y dictaminar su situación jurídica.





442

DOSIS
y envoltorios
de distintos tipos
de droga
fueron decomisados por las
autoridades.



Varias dosis de drogas fueron aseguradas durante el operativo nocturno.





2 MUERTOS, 7 HERIDOS Y 9 DETENIDOS EN IZTAPALAPA

EJERCITO DEL MAL

Cuando acudieron a la Unidad Ejército de Oriente, los policías fueron recibidos a balazos, pero aseguraron armas y droga

ELOY LINARES

Durante un nuevo tiroteo en Iztapalapa, dos personas murieron y siete resultaron lesionadas; la policía detuvo a un menor y ocho adultos por su probable participación en la Unidad Habitacional Ejército de Oriente.

Cerca de las 23:00 horas del viernes, la policía capitalina acudió a la calle Antonio Estevez, donde encontraron a varias personas heridas de bala. Los uniformados fueron recibidos a balazos, por lo que repelieron la agresión.

En el lugar fue asegurado Carlos, de 21 años, luego de que familiares de la víctima mortal —Daniel García, de 30 años—, lo señalaran. El sospechoso fue llevado al Hospital del ISSSTE de Zaragoza por una lesión que sufrió.

Al momento de su captura, la policía le aseguró una pistola de alto calibre. Las autoridades también arrestaron a un adolescente de 13 años; dos mujeres de 24 y 27 años, y seis hombres, de 19, 20, 24, 39 y 42 años.

A parte de varias dosis de cocaína y marihuana, a dos de los detenidos les aseguraron una pistola calibre 9 milímetros y una Glock calibre .380.

El área de los hechos fue asegurada y personal de emergencia trasladó a cuatro de los lesionados al Hospital de la Comunidad Europea; dos al ISSSTE de Zaragoza y una herida al nosocomio de Balbuena.



DETENIDOS
en poder de armas y drogas fueron llevados ante el MP.



Primer torneo de poleana

La SSC realizó la competencia lúdica interreclusorios.

- En el torneo participaron 30 personas privadas de la libertad, 26 hombres y cuatro mujeres.
- Fue en representación de 10 Centros de Reclusión, ocho varoniles, incluido en módulo de alta seguridad Diamante, y dos femeniles.
- La competencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) se realizó en el Centro de Ejecución de Sanciones Penales Varonil Norte.

26

de los participantes fueron hombres.

4

de las jugadoras fueron mujeres.

GANADORES

- El primer lugar fue para el Reclusorio Preventivo Varonil Sur, el segundo para la Penitenciaría y el tercer lugar para el Centro Femenil de Reinserción Social.



Especial



Camioneta choca con moto, auto y se lleva un puesto

NOEL F. ALVARADO

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, encargados de la seguridad y vigilancia en el Centro de Transferencia Modal (CE-TRAM) Chapultepec, observaron cuando una camioneta se impactó en contra de una motocicleta y un vehículo estacionado en el sitio.

Fue en la avenida Chapultepec y su esquina con la calle Tampico, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc donde, además del choque, el vehículo derrumbó un puesto semifijo, por ello, acordonaron la zona y solicitaron los servicios de emergencia.

Paramédicos de la Cruz Roja Mexicana que llegaron al sitio, diagnosticaron a un hombre de 33 años de edad y su acompañante que no proporcionó datos, como poli-contundidos y con aparente estado etílico.



Además del choque, el vehículo derrumbó un puesto semifijo; tripulantes de la camioneta fueron puestos a disposición /FOTOS: CORTESÍA SSC CDMX



Capturan a uno por acuchillar a un hombre en la Guerrero

NOEL F. ALVARADO

Un hombre que posiblemente lesionó a un ciudadano con un objeto punzocortante, en calles de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, al tratar de huir.

Los hechos ocurrieron mientras los uniformados realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en la avenida Paseo de la Reforma y la calle de Mosqueta, cuando un ciudadano solicitó su apoyo y denunció a un sujeto que con un cuchillo le causó heridas en las manos.

En el lugar, los uniformados detuvieron al hombre que fue señalado por el afectado y en apego al protocolo de actuación policial, le efectuaron una revisión de seguridad, tras la cual le hallaron un cuchillo de 10 centímetros de longitud con manchas hemáticas.

Por lo anterior y a petición del denunciante, al detenido de 26 años de edad, le fueron leídos sus derechos de ley y fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.



El agredido solicitó apoyo y denunció al sujeto que le causó heridas /CORTESÍA: SSC



Detenidos por robo a transeúnte en la GAM

NOEL F. ALVARADO

Luego de despojar de sus pertenencias a un ciudadano y lo lesionaron con un arma punzocortante, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a dos hombres y un menor de edad.

Los hechos ocurrieron mientras los uniformados desempeñaban sus funciones de seguridad y vigilancia en la colonia Salvador Díaz Mirón y los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Norte, los alertaron de un reporte de robo a transeúnte en las calles Norte 72-B y Oriente 155, por lo que se aproximaron a la zona.

En el sitio, se entrevistaron con una mujer de 21 años de edad, quien informó a los oficiales que tres sujetos lesionaron a su pareja con un objeto punzocortante y lo despojaron de sus pertenencias, además de asaltar a su amigo y a ella. La denunciante agregó que los probables responsables huyeron en un automóvil de color blanco, por lo anterior los policías solicitaron los servicios de emergencia, sin embargo, la mujer decidió trasladar a un hospital por sus propios medios al hombre lesionado.

En tanto, con las características brindadas por la afectada, en coordinación con los operadores del C2 Norte, implementaron un cerco virtual y a través del videoreplay se ubicó el vehículo y fue en el cruce de las calles General Miguel Miramón y Miguel Barragán, de la colonia Martín Carrera, donde mediante los comandos verbales le indicaron al conductor que detuviera su marcha y a los tripulantes que descendieran del automóvil.

Tras realizarles una revisión de seguridad, conforme a los protocolos de actuación policial, les aseguraron un cuchillo de aproximadamente 30 centímetros de longitud, dos teléfonos celulares y dinero en efectivo.



Fueron detenidos en la colonia Martín Carrera /CORTESIA: SSC CDMX

dem#susc



EXTRAFUTBOL

■ Mientras a Miguel Layún lo abuchean aún cuando es titular, la gente ovaciona a Henry Martín incluso cuando el sonido local lo anuncia como suplente.

■ No fue casualidad que al 5' se iluminara el Estadio Azteca y todos cantaran el "Vamos, América". Esa fue una de las iniciativas de los grupos de animación, a quienes la Policía les impidió marchar en caravana al Coloso.

■ Apenas cayó el segundo gol del San Luis, los suplentes azulcremas se pararon a calentar. La gente entendió su rol y alentó al equipo.

■ El América no correspondió al apoyo de la gente en el primer tiempo e incluso llegó a retrasar el balón desde la ofensiva hasta el portero, por lo que fue severamente abucheadado.

■ André Jardine no fue futbolista profesional por falta de resistencia, pero ayer no se cansó de pegar de brincos y hasta le gritó a Vitorino para que, al salir de cambio, se fuera por su banda más cercana y no perdiera el valioso tiempo.

■ El portero Andrés Sánchez hace poco tiempo sufrió el fallecimiento de su madre. El técnico Jardine destacó el carácter de su futbolista, de 25 años, y la confianza que les da ante la ausencia de Marcelo Barovero.

■ Mientras el Azteca casi se cae cuando Henry Martín ingresó, también hubo fuerzas para abuchear al alguna vez apodado "Maraviñas".



Edgar Contreras



Alerta Policía Cibernética de engaños en trámites en línea para pasaportes

NAYELLI RAMÍREZ BAUTISTA

El número de fraudes para supuestamente tramitar pasaportes por Internet se triplicó de 2022 a 2023, al pasar de 36 reportes al mes a 125 en ese periodo, informó Alejandro Espinosa, oficial de la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Ante eso, recomendó a la población que para ese trámite verifique que ingrese al sitio oficial (<https://citas.sre.gob.mx>), revisar si hay faltas de ortografía y comprobar la calidad de las imágenes.

Comentó que para el trámite “lo único que se puede hacer es obtener la línea de captura y el formato con los datos para acudir a la cita”, por lo que aseguró se debe desconfiar si alguien solicita hacer pagos adelantados a alguna cuenta en tiendas de conveniencia, además de “no enviar ningún tipo de documentación oficial”.

En páginas consultadas se observó, por ejemplo, que algunos de estos sitios carecen de enlaces para otras gestiones propias de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

María, quien realizaría el trámite por primera vez, fue víctima de este delito al no tener conocimiento de su proceso y confiar en una página de Internet “que contaba con candado” (protocolo de seguridad), así como aparentes insignias oficiales de la cancillería.

Relató que una vez que ingresó sus datos personales, como nombre completo, nacionalidad, CURP y dirección se le pidió que pagara 2 mil pesos el mismo día a la cuenta 4217-4700-7098-5441 (que pertenece a una tarjeta Spin, con las que se hacen transferencias en los Oxxo) y “después me llegaría un mensaje que decía recibirás un correo de confirmación, lo cual no sucedió”.

El oficial de la Policía Cibernética hizo un llamado a los afectados para reportar estos ilícitos al teléfono 55524 25100, extensión 5086, o bien al correo electrónico policia.cibernetica@ssc.cdmx.gob.mx

Agregó que a raíz de la pandemia esta práctica creció al suspenderse los trámites presenciales y señaló que el tipo de fraude varía de acuerdo con la temporada, ya que durante la contingencia sanitaria se detectó que se anunciaban vacunas, pruebas de coronavirus y para la venta de cubrebocas.



SACUDEN SUS CORRIDOS TUMBADOS

JACQUELINE PONCE LEÓN

Junior H logró un lleno total, de 50 mil personas, en su primer concierto en la Plaza de Toros "La México", donde deleitó con sus corridos tumbados, género que mezcla la música regional mexicana con el trap, rap y hip hop.

Pasadas las 19:00 horas, las inmediaciones del recinto capitalino lucían repletas de personas formadas que esperaban entrar. En la puerta 15, incluso un grupo de gente intentó ingresar a la fuerza, aunque llegó la policía para impedirlo y acudieron granaderos de refuerzo.

En los filtros de revisión, el personal checó que la gente no trajera bebidas alcohólicas, estupefacientes o armas; había perros para detectar narcóticos.

Previo a la presentación, cerca de la puerta 1 se desataron los golpes.

Personal de seguridad no dejó pasar a algunos asistentes a sus lugares, ya que no hubo acomodadores y cada quién se sentó donde quiso.

Mucha gente, al hallar sus lugares ocupados, se sentó en las escaleras.

Originario de Guanajuato, Junior H compuso desde sus 12 años sus primeros

corridos tumbados, nacidos

gracias a la necesidad de encontrar formas para expresarse.

A sus 15, estudiaba, trabajaba en un restaurante de comida rápida y, a la vez, aprendió a tocar el acordeón y la guitarra viendo tutoriales en YouTube.

Actualmente de 23 años, el mexicano interpretó anoche "No eh Cambiado", tema incluido en su primer LP, **Mi Vida en un Cigarro**, lanzado en febrero de 2019.

Gracias a este trabajo estuvo en el radar de la disquera Rancho Humilde, la cual se enfoca en talento de corridos tumbados, género que ha explotado entre la juventud.

Tras permitir que sus teloneros se lucieran (Óscar Maydon, Gabito Ballesteros y Remmy Valenzuela), cantó sus temas con letras melancólicas y temáticas como el amor, la traición y experiencias de la vida en las calles.

"Ella", "El Hijo Mayor", "El Rescate", "Los Botones Azules", "El Azul", "En París", "Clave Ali", "Fin de Semana", "Se Quedan Viendo", "Días Nublados", "Extssy Model", "Disfruto Lo Malo" y "Se Amerita" formaron parte del repertorio.

Algunas chicas que acudieron optaron por el estilo buchón, con pantalones de

mezclilla o piel con blusas y chamarra de piel, tacones o botas, bolsas y maquillaje de noche con pestañas postizas.

Otras usaron vestidos y shorts que dejaban poco a la imaginación, mientras los hombres lucieron un estilo urbano con pants, sudaderas deportivas y gorras.

Reúne Junior H a 50 mil en la Plaza México; hay golpes e intento de portazo

Junior H, cantante

“Estamos sin palabras, cumpliendo un sueño. Este es el evento más importante de mi vida. Gracias por venir”.





Elizabeth Ruiz



■ Granaderos acudieron para impedir que asistentes ingresaran a la fuerza.

